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СОЛИДНЫЙ ОПЫТ 
ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ
Президент России встретился с представителями стран 
БРИКС, курирующими вопросы безопасности
Приветствуя собравшихся в Кон-
стантиновском дворце, Влади-
мир Путин напомнил, что именно 
в Северной столице России и было 
положено начало созданию 
БРИКС.

— Тогда встретились руководи-
тели трех государств — Индии, Рос-
сии, Китая, — напомнил президент 
РФ, — и мы договорились организо-
вывать регулярные встречи на выс-
шем уровне, а также по некоторым 
другим направлениям. Так родилось 
объединение РИК — Россия, Индия, 
Китай, а потом все это получило 
соответствующее развитие, и се-
годня у меня есть привилегия и удо-

вольствие поприветствовать всех 
участников встречи высоких пред-
ставителей стран БРИКС, куриру-
ющих вопросы безопасности.

По словам российского лидера, 
это уже -я встреча, которая прово-
дится в подобном формате в рамках 
БРИКС, но на этот раз в ней приняли 
участие делегации новых государств, 
присоединившихся к объединению 
с  января в качестве полноправных 
членов.

— Знаю, что вы активно и продук-
тивно поработали, обсудили акту-
альные аспекты развития ситуации 
в мире, вопросы глобальной и регио-
нальной стабильности, — обратился 

Владимир Путин к собравшимся.  
— Более того, состоялось заседа-
ние с подключением коллег из стран, 
которые в БРИКС пока не входят, но 
искренне стремятся теснее рабо-
тать с нашим объединением. Это 
была инициатива России, и мы рады, 
что она получила вашу поддержку.

Российский лидер отметил, что 
встреча высоких представителей, 
курирующих вопросы безопас-
ности, является одним из важ-
ных этапов подготовки саммита 
БРИКС и «БРИКС плюс/аутрич», 
который пройдет с  по  октя-
бря в Казани.

(Окончание на стр. )
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Президент России пере-
дал приглашение главам 
государств объединения 
на саммит, где предпола-
гается предметно обсудить 
перспективы дальнейшего 
наращивания всесторон-
него партнерства стран — 
участников БРИКС, а также 
утвердить пакет догово-
ренностей по различным 
отраслям и направлениям 
сотрудничества.

— Как действующий пред-
седатель БРИКС в текущем 
году Россия с большой от-
ветственностью подошла 
к организации совместной 
деятельности в рамках объ-
единения, — сообщил Вла-
димир Путин. — На наше 
председательство была воз-
ложена особая миссия — вся-
чески содействовать макси-
мально быстрой и органичной 
интеграции новых стран- 
участниц во все бриксовские 
механизмы. Кроме того, мы 
не могли оставить без вни-
мания растущий интерес 
к БРИКС со стороны многих 
государств.

На сегодняшний день 
уже  государства заявили 
о желании в той или иной 
форме подключиться к дея-
тельности объединения.

— Поэтому было развер-
нуто активное обсуждение 
со всеми участниками БРИКС 
модальностей новой кате-
гории — государств-партне-
ров, которые предстоит 
утвердить в Казани, — обо-
значил президент РФ.  
— Также имеется в виду рас-
смотреть круг возможных 
кандидатов на получение 
такого статуса. Подчеркну, 
что программа российского 
председательства весьма 
содержательна и разноо-
бразна. Она включает в себя 
свыше  мероприятий, 
нацеленных на продвижение 
партнерства по всем клю-
чевым направлениям: поли-
тика и безопасность, эконо-

мика и финансы, культурные 
и гуманитарные связи.

Российский лидер привел 
данные о том, что к настоя-
щему времени план пред-
седательства нашей страны 
в БРИКС выполнен более 
чем на  процентов, про-
ведено порядка  меро-
приятий, совещаний, отрас-
левых форумов, состоялось 
большинство экспертных 
и министерских встреч. 
Среди них он выделил пар-
ламентские и межпарла-
ментские форумы БРИКС, 
заседания министров обра-
зования, спорта, глав про-
курорских служб, предсе-
дателей верховных судов 
и высших органов аудита. 
Все они прошли в деловом 
партнерском ключе.

— В период российской 
председательской «вахты» 
проведено совещание мини-

стров иностранных дел 
стран БРИКС, а также рас-
ширенная сессия в его рам-
ках с участием государств 
Глобального Юга и Востока 
в Нижнем Новгороде в июне, — 
н а п о м н и л  В л а д и м и р 
Путин. — Еще одна встреча 
глав внешнеполитических 
ведомств стран БРИКС 
запланирована на конец сен-
тября в Нью-Йорке на полях 
Генеральной Ассамблеи ООН.

Очередное совещание мини-
стров энергетики стран 
БРИКС должно состояться 
в рамках Российской энерге-
тической недели в Москве с  
по  сентября.

— Российским председа-
тельством инициированы 
новые сферы взаимодействия, 
в их числе встреча министров 
транспорта, глав геологиче-
ских служб, форум БРИКС по 
ядерной медицине, — расска-

зал российский лидер. — На 
культурно-гуманитарном 
треке большой резонанс 
имели гражданские и ака-
демические форумы БРИКС, 
спортивные Игры дружбы, 
а  также тематические 
фестивали и выставки в раз-
ных городах России. К слову, 
в эти дни здесь, в Петербурге, 
проходит X Международный 
культурный форум, в рам-
ках которого уже состоялась 
встреча министров культуры 
стран БРИКС.

Обращаясь к собравшимся, 
президент России отметил, 
что при российском пред-
седательстве самое при-
стальное внимание уделя-
ется вопросам, входящим 
в компетенцию высоких 
представителей по вопросам 
безопасности.

— При этом мы оттал-
киваемся от накопленного 

в  БРИКС действительно 
солидного опыта взаимо-
действия в деле реагирования 
на угрозы терроризма и экс-
тремизма, незаконного обо-
рота оружия и наркотиков, 
транснациональной преступ-
ности и нелегальной мигра-
ции, — обозначил Владимир 
Путин. — Среди конкретных 
результатов совместной 
работы государств БРИКС 
отмечу создание специаль-
ного электронного реестра 
для обмена данными о ком-
пьютерных атаках и инци-
дентах. На завершающей 
стадии находится согласо-
вание решения об учреждении 
в БРИКС совета по вопросам 
борьбы с финансированием 
терроризма и отмыванием 
денег.

Кроме того, в июле в Моск ве 
прошла -я пленарная сессия 
рабочей группы по антитер-
рору, результаты которой 
президент России назвал 
хорошими.

— В рамках антикоррупци-
онной работы группы БРИКС 
по предложению российской 
стороны одобрены общие 
подходы стран объединения 
к борьбе со взяточничеством 
и к возвращению активов 
и доходов, полученных от 
незаконной преступной дея-
тельности, — продолжил 
российский лидер. — Допол-
нительный импульс получило 
взаимодействие государств 
БРИКС по борьбе с наркопре-
ступностью. В ходе очеред-
ного заседания антинаркоти-
ческой рабочей группы в мае 
достигнуты договоренно-
сти о сотрудничестве в пре-
дотвращении использования 
информационных технологий 
и виртуальных платежных 
систем в наркоторговле.

В завершение выступления 
Владимир Путин выразил 
надежду на активное взаи-
модействие с заинтересо-
ванными представителями 
стран БРИКС по всем обозна-
ченным направлениям.

Ангелина ЛИСИЦИНА

ПРИОРИТЕТЫ 
ГОСРАСХОДОВ
Владимир Путин по видеосвязи провел 
совещание по экономическим вопросам

СОЛИДНЫЙ ОПЫТ 
ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ

Руководство страны про-
должает работу над проек-
том федерального бюджета 
на предстоящий,  год 
и   плановый период 
– гг. Обсужда-
ются акценты главного 
финансового документа 
страны, те задачи, кото-
рые стоят перед бюджетом, 
и, конечно, макроэконо-
мические условия, в кото-
рых предстоит решать эти 
задачи. Это совещание 
было посвящено конкрет-
ным, прикладным шагам 
по наполнению проекта 
федерального бюджета, 
в том числе обсуждению 
его ключевых статей 
в доходной и расходной 
частях.

— Мы с вами уже обсу-
дили основные направления 
экономической политики до 
 года, наши системные 
решения и меры по укрепле-
нию промышленных, логис-
тических, финансовых воз-
можностей страны, кото-
рые напрямую влияют на 
состояние бюджета, на его 
формирование и исполне-
ние, — отметил президент 
России. — Как и в предыдущие 
три года, в числе приорите-
тов государственных рас-
ходов должны оставаться 
социальная поддержка 
граждан, укрепление обо-
роноспособности страны, 
интеграция регионов Дон-
басса и Новороссии, а также 
технологическое развитие 

отечественной экономики 
и социальной сферы, рас-
ширение и укрепление ин-
фраструктуры, обновле-
ние городов и  поселков, 
повышение качества жизни 
граждан.

Владимир Путин под-
черкнул, что для заметных, 
позитивных изменений во 
всех сферах жизни, для обе-
спечения долгосрочного, 
поступательного развития 
России, с  года будут 
запущены новые националь-
ные проекты.

— Для их успешной реали-
зации нужно предусмотреть 

финансовые ресурсы, зало-
жить их в федеральный бюд-
жет в необходимом объеме, — 
обратился к участникам 
совещания Владимир Вла-
димирович. — Здесь в том 
числе должны сработать 
стратегические решения 
по донастройке налоговой 
системы. Они призваны сде-
лать ее более справедливой 
и эффективной. Эти измене-
ния вступят в силу также со 
следующего года. И добавлю 
отдельно: чтобы уверенно, 
последовательно достигать 
национальных целей разви-
тия, важно сохранить от-

ветственную бюджетную 
политику, гарантировать 
устойчивость и сбаланси-
рованность не только феде-
рального бюджета, но и всей 
системы государственных 
финансов, причем как на 
ближайшую трехлетку, 
так и на более отдаленную 
перспективу.

В совещании принимали 
участие председатель Прави-
тельства РФ Михаил Мишу-
стин, руководитель Админи-
страции Президента Антон 
Вайно и его заместитель 
Максим Орешкин, первый 
зампред Правительства 
Денис Мантуров, зампред 
Правительства РФ — руко-
водитель Аппарата Прави-
тельства Дмитрий Григо-
ренко, зампреды Прави-
тельства Татьяна Голикова, 
Александр Новак, Марат 
Хуснуллин, министр эконо-
мического развития Мак-
сим Решетников, министр 
финансов Антон Силуанов 
и председатель ЦБ Эльвира 
Набиуллина.

Ангелина ЛИСИЦИНА
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НАШ РЕГИОН УЧАСТВУЕТ В ФЕДЕРАЛЬНЫХ 
ПРОГРАММАХ «ЗЕМСКИЙ ДОКТОР»  
И «ЗЕМСКИЙ ФЕЛЬДШЕР»

Начиная с этого года врачи, 
фельдшеры, акушерки, мед-
сестры ФАПов и врачебных 
амбулаторий, а также еще 
некоторые категории меди-
ков имеют право на едино-
временные выплаты: сред-
ний медперсонал —  млн 
руб.; врачи —  млн руб. Это 
поддержка для тех, кто го-
тов работать в течение  лет 
и дольше в небольших горо-
дах с населением до  тыс. 
человек, а также на селе.

По словам председателя 
Правительства Запорожской 
области Ирины Гехт, в этом 
году наше Министерство 
здравоохранения планирует 
предоставить такие компенса-
ционные выплаты  врачам 
и  медикам среднего звена. 
На оформлении находятся  
работника, и теперь комис-
сии предстоит рассмотреть 
их документы.

— Меня радует, что мно-
гие выпускники школ Запо-

рожской области выбирают 
профессии, связанные с меди-
циной, — говорит Ирина Аль-
фредовна. — Нам, как и всей 
стране, нужны фельдшеры, 
медсестры, врачи. Пока воз-
никают сложности с пре-
доставлением служебного 
жилья — в регионе не сфор-
мирован мобильный жил-
фонд. И это еще одна зада-
ча, которую нам предстоит 
решить.

В ТОКМАКЕ РАБОТАЕТ КОМИССИЯ ПО ОЦЕНКЕ 
ЖИЛЫХ ПОМЕЩЕНИЙ, ПОСТРАДАВШИХ 
В РЕЗУЛЬТАТЕ РАКЕТНЫХ УДАРОВ

Под руководством Минис-
терства строительства, ар-
хитектуры и ЖКХ Запорож-
ской области совместно со 
«Службой единого заказчи-
ка в сфере строительства» 
Запорожской области в Ток-
маке начала работу межве-
домственная комиссия при 
Правительстве Запорожской 
области по оценке жилых по-
мещений, пострадавших в ре-
зультате ракетных ударов со 
стороны ВСУ.

Как сообщили в пресс-служ-
бе Правительства Запорож-
ской области, эксперты об-
следовали  пострадавших 
многоквартирных домов 

и квартир в городе Токмак. 
После анализа будут состав-
лены акты обследования 
пострадавших зданий. В Ад-
министрации Токмакского му-
ниципального округа побла-
годарили экспертов комиссии 
за работу и МУП «Горводока-
нал Токмак» — за предостав-
ленную технику.

ЭНЕРГОДАР ПОДВЕРГАЕТСЯ БЕЗУМНЫМ 
ОБСТРЕЛАМ И НАЛЕТАМ БЕСПИЛОТНИКОВ ВСУ

ВСУ не прекращают попы-
ток нанести ущерб Энерго-
дару, подвергая город-спут-
ник ЗАЭС артиллерийскому 
обстрелу и налетам беспи-
лотников. Очередную ата-
ку дронов зафиксировали 
утром  сентября. Как сооб-
щил глава Энергодара Эдуард 
Сеновоз, на территории за-
правки, расположенной при 
въезде в город, произошло 
возгорание цистерны газо-
воза. К месту происшествия 
были направлены пожар-
ные расчеты. И, как сообщи-
ли в пресс-службе МЧС, при 
тушении пожара произошел 
сброс боеприпаса, в результа-
те чего была повреждена ав-

тоцистерна спасателей. К сча-
стью, сотрудники МЧС России 
не пострадали. Несмотря на 
угрозу со стороны ВСУ, огне-
борцы успешно ликвидиро-
вали пожар площадью  кв. 
метров и вернулись к месту 
дислокации.

В свою очередь, пресс-служ-
ба ЗАЭС сообщила, что на их 
территории прилетов не за-
фиксировано. Нарушений 
пределов и условий безопас-
ности нет. Энергоснабжение 
станции обеспечено за счет 
линии  кВ «Днепровская» 
и линии  кВ «Ферросплав-
ная-». Радиационный фон на 
площадке и в зоне наблюде-
ния находится в норме.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО ВОЗМОЖНОСТИ 
ДЛЯ РАЗВИТИЯ
Вопросы, которые требуют первоочередного внимания и решений
Губернатор Евгений 
Балицкий провел рабо-
чее совещание с Прави-
тельством Запорожской 
области, где рассмотрели 
изменения в постановле-
ние «Об утверждении 
программы социально- 
экономического развития 
Запорожской области на 
– годы».

На совещании председа-
тель правительства Ирина 
Гехт выступила с докладом 
об утверждении программы 
социально-экономического 
развития области. Были рас-
смотрены показатели реа-
лизации этой программы на 
– гг. и – гг., 
а также основные вопросы, 
которые требуют первооче-
редного внимания и реше-
ний руководства Запорож-
ской области.

Программа социально-эко-
номического развития вклю-
чает в себя все направления 
деятельности правительства 
области: социальную под-
держку граждан и трудовые 
отношения, развитие здраво-
охранения, образования, куль-
туры, спорта, туризма, энер-
гетического комплекса, связь 
и телерадиовещание, вопросы 
социальной поддержки граж-
дан, пострадавших в резуль-
тате агрессии Украины.

— Отдельный вопрос, 
который требует при-
стального внимания, — это 
увеличение субсидии на орга-

низацию бесплатного горя-
чего питания для детей 
в школах, — отметил Евге-
ний Витальевич. — Ко мне 
поступает много обраще-
ний от родителей, кото-
рые просят проработать 
этот вопрос, и, конечно, 
наши дети должны быть 
обеспечены полноценным 
питанием в школах. Что 
касается здравоохранения, 
дополнительного субсиди-
рования требует доосна-
щение медицинских органи-
заций, оказывающих меди-
цинскую помощь больным 
с онкологическими заболе-
ваниями, и реализация меро-
приятий по обследованию 
новорожденных.

Подводя итоги рабочего 
совещания, губернатор Евге-
ний Балицкий обратился 
с настоятельной просьбой 
к Правительству Запорож-
ской области внимательно 
отнестись к  освоению 
субсидий:

— Этот вопрос держу 
на личном контроле. Пра-
вительство Российской 
Федерации дает все воз-
можности для реализа-
ции социально-экономи-
ческого развития, работа 
должна быть активной 
и высокопрофессиональной.

Владимир СЕДОВ,  
фото пресс-службы  

губернатора  
Запорожской области

СОГЛАШЕНИЕ О СОТРУДНИЧЕСТВЕ
Председатель Законодатель-
ного собрания Запорожской 
области Виктор Емельяненко 
и руководитель запорожско-
го филиала Государственного 
Фонда поддержки участников 
специальной военной опера-
ции «Защитники Отечества» 
Евгений Маркелов поставили 
свои подписи под договорен-
ностью о взаимодействии при 
решении задач по граждан-
скому и духовному согласию, 
культурному и экономическо-
му процветанию, поддержке 
ветеранов СВО.

Виктор Емельяненко и Ев-
гений Маркелов обсудили 
возможные направления 
взаимного сотрудничества, 
определили задачи и алго-
ритмы их решения. Руково-
дитель запорожского отде-
ления Фонда «Защитники 
Отечества» приглашен на 
заседания Заксобрания на 
постоянной основе.

— Подписанное нами со-
глашение в первую очередь 
направлено на решение про-
блемных вопросов участников 
СВО — жителей Запорожской 
области, — поясняет Виктор 
Андреевич. — Это касает-
ся помощи в реабилитации, 
последующего трудоустрой-

ства, выполнения социальных 
гарантий, предоставления 
льгот, предусмотренных 
соответствующими нор-
мативно-правовыми доку-
ментами РФ и Запорожской 
области.

Работа запорожского от-
деления Фонда «Защитники 
Отечества» охватывает более 
 направлений деятельно-
сти в отношении участни-
ков СВО и членов их семей. 
По всем этим направлени-
ям Заксобрание будет ока-
зывать содействие работе 
Фонда. В межведомствен-
ную комиссию Правитель-
ства Запорожской области, 
которая занимается в том 
числе вопросами участни-

ков СВО, планируется ввести 
представителей Заксобрания.

— К работе Фонда под-
ключается наш комитет по 
социальной политике и юри-
дическое Управление аппа-
рата Заксобрания, что даст 
нам возможность оперативно 
реагировать на рабочие ситу-
ации, — говорит Виктор Еме-
льяненко. — Поддержка участ-
ников СВО и их семей выделена 
ключевым направлением в ра-
боте Государственной Думы, 
ожидается принятие новых 
законов в этом направлении, 
и Заксобрание держит руку на 
пульсе событий.

Ольга НОВИЦКАЯ, фото 
пресс-службы Заксобрания 

Запорожской области
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СРЕДСТВА НА РЕМОНТ
На ремонтные работы 
в Андреевской ЦРБ 
выделено 48 млн рублей
В поселке городского типа Ан-
дреевка Бердянского района 
до конца текущего года отре-
монтируют крышу центральной 
районной больницы. Площадь 
работ составит около трех ты-
сяч квадратных метров.

Как сообщили в пресс-служ-
бе Министерства здравоохра-
нения Запорожской области, 
постройка здания Андреев-
ской больницы датируется 
 годом. За -летний срок 
эксплуатации частичный ре-
монт крыши здесь проводился 
лишь один раз.

— Мягкая кровля уже дли-
тельное время протекает 
и осложняет работу андре-
евских медиков, — поясняет 
пресс-служба МЗ ЗО. — По 
решению председателя Пра-
вительства Запорожской об-
ласти Ирины Гехт, поддер-
жанному Законодательным 
собранием региона, выделены 
средства в размере  млн ру-
блей. Впереди предстоит боль-
шой капитальный ремонт — 
замена устаревшей крыши на 
многоуровневую шатровую.

В Центральной районной 
больнице пгт Андреевка функ-
ционируют два отделения: хи-
рургическое, на базе которого 
развернуты также паллиа-
тивные, травматологические, 
отоларингологические койки, 
и терапевтическое отделение, 
в котором есть неврологиче-
ские койки.

— В общей сложности 
в медицинской организации 
развернуто  койки различ-
ного профиля, — отмечает 
пресс-служба МЗ ЗО. — Ме-
дицинскую помощь на базе 
Андреевской ЦРБ получают 
жители более десяти насе-
ленных пунктов, располо-
женных в Бердянском, Куй-

бышевском, Черниговском 
и Приморском районах Запо-
рожской области.

Ремонт кровли больни-
цы начнется сразу после 
утверждения подрядчика. 
В первую очередь пройдут 
подготовительные работы.

— Работы будут органи-
зованы таким образом, что 
на повседневное функциони-
рование отделений больницы 
возведение кровли не повлия-
ет, — заверили в пресс-службе 
МЗ ЗО. — Медицинская помощь 
будет оказываться в обычном 
режиме.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы Минздрава 

Запорожской области

ГОТОВЫЙ СНИЛС МОЖНО ПОЛУЧИТЬ  
СРАЗУ В МОМЕНТ ОБРАЩЕНИЯ 

Об этом «Запорожскому 
вестнику» рассказала и. о. 
директора ГАУ ЗО «МФЦ» 
Евгения Володина.

По ее словам, столь опе-
ративное предоставление 
важной для жителей реги-
она услуги стало возмож-
ным благодаря ее переводу 
в электронный вид.

— Получить СНИЛС в день 
обращения возможно в лю-
бом из  функционирующих 
в Запорожской области от-
делений МФЦ, — отмечает Ев-
гения Володина. — Для это-
го необходим лишь паспорт 
гражданина Российской Фе-
дерации. СНИЛС будет рас-
печатываться и выдавать-
ся заявителю на бумажном 
носителе.

— Сможет ли человек по-
лучить в день обращения 
СНИЛС взамен утраченного?

— Если человек обраща-
ется за дубликатом СНИЛС, 

например взамен утрачен-
ного, то его также можно 
получить в день обращения.

Как отмечает Евгения Во-
лодина, останавливаться на 
достигнутом МФЦ региона 
не собирается: в ближайших 
перспективах — расширение 
перечня предоставляемых 
услуг.

— В скором будущем воз-
можно будет обратиться 
в МФЦ для подачи заяв-
ления о внесудебном бан-
кротстве, зарегистриро-
вать ИП и юрлицо, — делает 
важный анонс собеседни-
ца.  — Планируется осу-
ществить возможность 
самостоятельной предва-
рительной записи на ока-
зание услуг через портал 
МФЦ. Обо всех изменениях 
в перечне услуг мы будем 
оперативно сообщать на-
шим гражданам с помощью 
СМИ и социальных сетей.

ПСБ ЗАПУСТИЛ УСЛУГУ РАСШИРЕННОГО 
БАНКОВСКОГО СОПРОВОЖДЕНИЯ КОНТРАКТОВ 
В НОВЫХ РЕГИОНАХ РОССИИ

Содействуя формирова-
нию современной деловой 
среды новых регионов Рос-
сии, ПСБ расширяет линей-
ку целевых продуктов для 
местного бизнеса. Банк за-
пустил услугу расширенного 
банковского сопровожде-
ния контрактов (РБСК) для 
компаний и организаций, 
работающих в Запорожской 
области. Это удобный и на-
дежный инструмент обеспе-
чения целевого расходова-
ния средств при реализации 
крупных проектов с боль-
шим количеством подряд-
чиков и субподрядчиков.

РБСК актуально для биз-
неса любого масштаба 
и контрактов любой на-
правленности. В том чис-
ле коммерческих, в сфере 
госзакупок, капитального 
строительства и прочего.

Как это работает? ПСБ 
открывает для участни-
ков контракта специаль-
ные счета. В дальнейшем 
все финансовые операции 
в рамках проекта прово-
дятся только по ним. То есть 
фактически банк становится 
посредником между заказ-
чиком, исполнителями и со-
исполнителями контракта, 
гарантируя прозрачность 
и безопасность освоения 
выделенного бюджета.

ПСБ мониторит и анали-
зирует движение денеж-
ных средств, контролиру-
ет соответствие платежей 
реестру контрагентов 
и согласованной смете, 
предоставляет заказчику 
подробные отчеты о ходе 
исполнения соглашения. 
Еще одно преимущество — 
оперативность расчетов. 
При  наличии  полного 
пакета документов банк 
проверяет и осуществля-
ет необходимые платежи 
за один рабочий день.

Для подключения услу-
ги необходимо обратиться 
в ближайший офис ПСБ, об-
служивающий юридических 
лиц. Компании, которые уже 
являются клиентами банка, 
могут сделать это через ин-
тернет-банк или мобиль-
ное приложение ПСБ, войдя 
в систему дистанционного 
банковского сопровожде-
ния PSB Corporate.

На правах рекламы. 
ПАО «Промсвязьбанк». 

Генеральная лицензия Банка 
России №  от ...

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКОПРИВИВКА ЗАЩИТИТ 
ВЗРОСЛЫХ И ДЕТЕЙ
В Запорожской области проходит вакцинация от гриппа
В регионе стартовала при-
вивочная кампания от 
сезонного гриппа: более 
 тысяч доз вакцины уже 
поступили в регион и рас-
пределены по медицин-
ским организациям. Об 
этом рассказала главный 
внештатный инфекцио-
нист Министерства здра-
воохранения Запорожской 
области Татьяна Анато-
льевна Мануйленко.

По ее словам, в состав 
вакцины входят штаммы 
вирусов гриппа, которые 
будут наиболее актуаль-
ными в этом эпидемическом 
сезоне.

— Взрослое население вак-
цинируют препаратами 
«Совигрипп» и «Флю-М», 
—  говорит медицинский 
специалист. — Для вакци-
нации детей и беременных 
женщин применяется вак-
цина «Ультрикс квадри».

Пройти вакцинацию 
от гриппа на бесплатной 
основе можно в прививоч-
ном кабинете медицин-
ской организации по месту 
проживания.

— При себе нужно иметь 
СНИЛС и полис ОМС, — уточ-
няет Татьяна Мануйленко. — 
Перед прививкой следует 
проконсультироваться 
с врачом для дальнейшего 
назначения препарата, ана-
лизы сдавать не требуется.

—   К а к и е  ш т а м м ы 
гриппа ожидаются в этом 
эпидемическом сезоне?

— По прогнозам ВОЗ, 
в эпидемическом сезоне 
– будут цирку-
лировать четыре штамма 
вируса гриппа: Грипп А 
(Victoria) HN; Грипп А 
(Thailand) HN; Грипп В 
(Austria) и Грипп В (Phuket).

— Как могут прояв-
ляться данные вирусы 
и в чем их опасность?

— Клинические прояв-
ления: сухой кашель, го-
ловная боль, першение 
в горле, высокая темпера-
тура тела. Осложнения чаще 
возникают либо у непри-
витых, либо у людей, име-
ющих тяжелые хрониче-
ские заболевания. Среди 
осложнений: пневмонии, 
бронхиты, синуситы, отиты, 
миокардиты.

Как отмечает врач, вакци-
нация не гарантирует % 

защиту, но в случае инфици-
рования болезнь проходит 
гораздо легче. Вакцинация 
от гриппа входит в нацио-
нальный календарь профи-
лактических прививок.

— Самый оптимальный 
период для вакцинации — 
это сентябрь-октябрь, — 
напоминает Татьяна Ана-
тольевна. — Важно пом-
н и т ь , ч т о  в ы р а б о т ка 
иммунитета происходит 
не сразу, а через две-три 
недели, поэтому важно при-
виться до начала подъема 
заболеваемости.

— С какого возраста 
можно вакцинировать 
детей с целью защиты их 
здоровья?

— Детское население под-
лежит вакцинации с возраста 
шести месяцев.

Ольга НОВИЦКАЯ

фото: Виталий Парубов
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МЫ – РОССИЯ

ЦЕНТР ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ ПРИГЛАШАЕТ ВСЕХ 
ЖЕЛАЮЩИХ ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В ПРОГРАММЕ 
ОБЩЕСТВЕННЫХ РАБОТ

Общественные работы — это общедоступные виды трудовой 
деятельности, как правило не требующие предварительной 
профессиональной подготовки работников.

Участвуя в общественных работах, вы получаете:
- заработную плату не ниже минимального размера оплаты 

труда;
- период участия в общественных работах засчитывается 

в трудовой стаж.
Участие в общественных работах дает возможность соиска-

телю превратить временную занятость в постоянную.
Для получения дополнительной информации и записи на 

программу обращайтесь в Центр занятости населения по ука-
занному адресу: г. Мелитополь, пр. -летия Победы, /.

Тел: + () ––

СОРТОИСПЫТАТЕЛЬНЫЕ ПОСЕВЫ 
ПОДСОЛНЕЧНИКА ЗАЛОЖЕНЫ  
В МИХАЙЛОВСКОМ РАЙОНЕ

Климатические условия 
Запорожской области благо-
приятствуют выращиванию 
подсолнечника: урожай- 
будут собирать на площади 
 тыс. гектаров. Об этом 
рассказал исполняющий 
обязанности министра АПК 
и продовольственной поли-
тики Запорожской области 
Геннадий Подшивалов.

Как отмечает Геннадий 
Валериевич, выращивани-
ем подсолнечника занима-
ются все хозяйства регио-
на. Однако останавливаться 
на достигнутом аграрии не 
собираются.

— В Михайловском районе 
проходят сортоиспытатель-
ные посевы данной культу-
ры, — говорит и. о. министра 
АПК и продовольственной 
политики Запорожской об-
ласти. — Заложены демопосевы 
 сортов. Главная цель — из-
учить адаптивные ресурсы 
сортов и гибридов подсолнеч-
ника отечественной селекции 
к нашим агроклиматическим 
условиям. Напомню, что реше-
ние о создании демоучастков 
у нас было принято еще в про-
шлом году.

— Насколько агроресурс 
Запорожской области яв-
ляется благоприятным для 
подсолнечника?

— Наши почвенно-клима-
тические условия являются 
благоприятными для возде-
лывания данной культуры. 
Нужно сказать, что подсол-
нечник является в регионе 
одной из основных культур, 
на него приходится чуть ме-
нее половины площадей 
области.

Подводя итог сказанному, 
Геннадий Подшивалов отме-
чает, что испытание новых 
сортов важной масличной 
и силосной культуры является 
одним из примеров того, как 
в регионе проходит внедре-
ние новых технологических 
процессов.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по 

Запорожской области Романюком Максимом Владимировичем 
(, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, 
+) выполняются кадастровые работы в отношении 
земельного участка с кадастровым номером :::, 
расположенного: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
Дружбы, /.

Заказчиком кадастровых работ является ГУ МВД России по 
Запорожской области (, Запорожская область, г. Мелито-
поль, ул. Чернышевского, д. , + () ––). Собрание 
по поводу согласования местоположения границы состоится 
по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана 
Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно оз-
накомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
Ивана Алексеева, д. /. Требования о проведении согласова-
ния местоположения границ земельных участков на местности 
принимаются с .. г. по .. г., обоснованные 
возражения о местоположении границ земельных участков 
после ознакомления с проектом межевого плана принима-
ются с .. г. по .. г. по адресу: Запорожская 
область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения 
границ которых проводится согласование: :: Запо-
рожская область, г. Мелитополь, ул. Дружбы, /; :: 
Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Дружбы, /.

При проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, 
а также документы о правах на земельный участок (часть  
статьи , часть  статьи  Федерального закона от .. г. 
№ -ФЗ «О кадастровой деятельности»).

ПОЛУЧИТЬ ПРОФЕССИЮ 
И НАЙТИ РАБОТУ
Служба занятости про-
водит обучение жителей 
региона с целью повы-
шения уровня квалифи-
кации и освоения новых 
специальностей.

Об этом «Запорожскому 
вестнику» рассказала заме-
ститель директора ГКУ 
«Центр занятости населе-
ния» Запорожской области 
Татьяна Виноградова.

По ее словам, обучение 
проходит в очно-заочном 
формате, активно исполь-
зуются дистанционные 
технологии.

— Очные модули прово-
дятся в городах Бердянске 
и Мелитополе, — говорит 
специалист. — Существует 
график занятий, который 
дополнительно сообщается 
лицам, проходящим обучение.

Среди наиболее популяр-
ных направлений обучения 
уже определился «список 
лидеров».

— Это «Кадровый менед-
жмент и делопроизводство», 
«Социальный работник», 
«Ведение бухгалтерского 
учета организации с при-
менением С», «Антитерро-
ристическая защищенность 
объекта (территории)», 
«Специалист по управле-
нию персоналом», «Профес-
сия повара: организация 
производства обществен-
ного питания и санитария. 
Охрана труда. Безопасность 
технологических процессов 
и производств», — перечис-
ляет собеседница. — Служба 
занятости проводит работу 
по расширению направлений 
подготовки, в ближайшее 

время представим еще три 
направления, которые охва-
тят транспорт и медицину.

Как отмечает Татьяна 
Виноградова, список кате-
горий граждан, которые 
могут пройти обучение 
в службе занятости, доста-
точно широк. В частности, 
в него входят следующие 
категории:
• граждане в возрасте  лет 

и старше, граждане пред-
пенсионного возраста;

• инвалиды;
• женщины, находящи-

еся в отпуске по уходу за 
ребенком до достижения 
им возраста  лет;

• женщины, не состоя-
щие в трудовых отноше-
ниях и  имеющие детей 
дошкольного возраста 
в  возрасте от  до  лет 
включительно;

• граждане, обратившиеся 
в органы службы занято-
сти в целях поиска работы;

• б е з р а б о т н ы е  г р а ж -
дане, зарегистрирован-
ные в  органах службы 
занятости;

• работники, находящиеся 
под риском увольнения, 

включая введение режима 
неполного рабочего вре-
мени, простой, времен-
ную приостановку работ, 
предоставление отпусков 
без сохранения заработ-
ной платы, проведение 
мероприятий по высво-
бождению работников;

• граждане Украины и лица 
без гражданства, посто-
янно проживающие на 
территории Украины, 
которые получили удосто-
верение беженца или сви-
детельство о предоставле-
нии временного убежища 
на территории Россий-
ской Федерации;

• ветераны боевых дей-
ствий, принимавшие уча-
стие (содействовавшие 
выполнению задач) в СВО 
на территориях ДНР, ЛНР 
и  Украины с  .., 
на территориях Запорож-
ской и Херсонской обла-
стей с .., уволен-
ные с  военной службы 
(службы, работы);

• лица, принимавшие в со-
ответствии с решениями 
органов публичной власти 
ДНР, ЛНР участие в  бое-
вых действиях в составе ВС 
ДНР, Народной милиции 
ЛНР, воинских формирова-
ний и органов ДНР и ЛНР, 
начиная с ..;

• молодежь в  возрасте до 
  лет (определенных 
категорий) и т. д.
Ч т о б ы  п р о й т и  к у р с 

обучения, необходимо вос-
пользоваться порталом 
«Работа в России» с помо-
щью учетной записи на 
«Госуслугах».

— Выполнив данный алго-
ритм, нужно найти в спи-
ске наш регион и выбрать 
направление для обучения, — 
поясняет Татьяна Виногра-
дова. — По последним дан-
ным, одобрено  заявок, 
среди которых  заявки 
в категории «граждане, ищу-
щие работу». К обучению 
приступили  заявителей, 
 из них — по категории 
«граждане, ищущие работу».

Напомним, что в рам-
ках реализации меропри-
ятий федерального проекта 
«Содействие занятости» на-
ционального проекта «Демо-
графия» обучение граждан 
проводится на всей терри-
тории Запорожской области, 
в каждом территориальном 
отделении службы занятости.

Ольга НОВИЦКАЯ
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ОТ КОМПЬЮТЕРОВ К МОЛЬБЕРТАМ
Детские школы искусств по-
лучают профильное осна-
щение в рамках реализации 
мероприятий национального 
проекта «Культура».

— В  году сразу шесть 
детских школ искусств ос-
нащаются по нацпроекту 
«Культура» с  дополнитель-
ным финансированием из 
регионального бюджета, — 
говорит исполняющий обя-
занности министра культуры 
Запорожской области Ро-
ман Олексин. — Общий объем 
вложений в это составляет 
почти , млн рублей. Это 
музыкальные инструменты, 
оборудование для художе-
ственных отделений, цифро-
вая и оргтехника.

Важным событием стало от-
крытие компьютерного клас-
са в Детской художественной 
школе Бердянска.

— Обучение в компьютер-
ном классе включает в себя 
такие темы, как моделирова-
ние, цифровая живопись, ани-
мация, видеомонтаж и многое 
другое, — делится радостным 
событием директор школы 
Татьяна Маража. — Мы увере-

ны, что наш компьютерный 
класс станет важным ин-
струментом для развития 
творческих способностей 
наших учеников и  поможет 
им стать успешными в совре-
менном мире искусства.

В новом компьютерном 
классе десять учебных мест. 
Оборудование для обучения 
ребят поступает не первый год.

— Часть компьютеров 
с  мощными графическими 
возможностями Детская ху-
дожественная школа получи-

ла в  году по программе 
пожертвований Президент-
ского фонда культурных ини-
циатив, — говорит Татьяна Вя-
чеславовна. — Часть — этим 
летом по Программе социаль-
но-экономического развития 
Запорожской области. Кроме 
того, в школу поступили те-
левизоры, профессиональный 
фотоаппарат, оргтехника, 
мольберты, этюдные ящики, 
стол для чертежных работ 
и другое оборудование на об-
щую сумму , млн рублей.

Оснащение детских школ 
искусств, по словам Романа 
Олексина, является одним из 
приоритетных направлений 
в регионе:

— Оборудование, необхо-
димое для развития твор-
ческого потенциала у наших 
ребят, получают многие шко-
лы. Среди них — Токмакская, 
Куйбышевская, Приморская 
и Акимовская детские школы 
искусств и Бердянская дет-
ская музыкальная школа им. 
В. Я. Сазоновой.

Ольга НОВИЦКАЯ, фото 
пресс-службы Министерства 

культуры Запорожской области

УЧАСТНИКИ СВО СО СВОИМИ РОДНЫМИ 
ОТПРАВИЛИСЬ В КАРЕЛИЮ

Команда запорожского 
филиала фонда «Защитники 
Отечества» проводила в ту-
ристическую поездку группу 
участников СВО и их родных.

Ветераны увидят красоты 
древней русской земли — 
Карелии — в ходе поездки, 
организованной совместно 
фондом «Защитники Отече-
ства», Минобороны России 
и компанией «РЖД-Тур».

Конечно, поездка не стала 
бы возможной, если бы не 
взаимодействие с властями 
Запорожской области. Ре-
гиональное министерство 
транспорта выделило ав-
тобус, чтобы ветераны при-
были в Москву, а расходы 
взял на себя учрежденный 
губернатором Запорож-
ской области Евгением Ба-
лицким фонд имени Павла 
Судоплатова.

— Мы благодарны всем 
участникам организации 
этой поездки. Бойцам из 

Запорожской области очень 
важно убедиться, что они 
сражались не только за 
свою малую родину — за 
всю Россию. Я искренне на-
деюсь, что красоты Карелии 
не оставят наших парней 
равнодушными, — заявил ру-
ководитель филиала фонда 
«Защитники Отечества» по 
Запорожской области Евге-
ний Маркелов.

По словам губернатора 
Запорожской области Евге-
ния Балицкого, поддержка 
семей участников специ-
альной военной операции 
всегда в приоритете и осу-
ществляется эта поддержка 
на всех уровнях:

— Всегда на связи с регио-
нальным фондом «Защитники 
Отечества», знаю о большой 
работе, которую они прово-
дят, обо всех проблемных во-
просах. Благодаря совмест-
ной работе удается решать 
многие вопросы.
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ВОЗРОЖДЕНИЕ ИГРЫ
Команда из Запорожской области отличилась на «Зарнице 2.0»
Финал Всероссийской 
военно-патриотической 
игры «Зарница .» с уча-
стием  отрядов прохо-
дил в Волгоградской обла-
сти. Этому грандиозному 
по масштабу событию 
предшествовал регио-
нальный этап игры. Луч-
шую команду Запорож-
ской области определяли 
в филиале МДЦ «Артек» 
на базе детского лагеря 
«Красная Гвоздика». Тогда, 
в июне,  школьников со 
всего региона продемон-
стрировали свои личные 
навыки и умение взаимо-
действовать в  команде. 
Лучшие отправились на 
игру в окружном полуфи-
нале, и вот — всероссий-
ский финал, где команда 
наших ребят заняла 
третье место в  ведом-
ственном зачете средней 
возрастной категории. 
Церемония закрытия 
и награждения победите-
лей состоялась на Мамае-
вом кургане, у монумента 
«Родина-мать».

— Горжусь  тем, что 
среди лучших команд наши 
ребята, — прокомментиро-
вал итог игры заместитель 
губернатора Запорожской 
области по внутренней 
политике Антон Тицкий.  

— «Зарница .» нацелена 
на военно-патриотическое 
воспитание подрастаю-
щего поколения и отвечает 
на современные вызовы, 
с которыми сталкивается 
Россия. Поздравляю наших 
призеров, желаю им даль-
нейшего развития и успехов 
в выбранном направлении!

Каждый день на протяже-
нии финала игры настав-
ники, имеющие реальный 
военный опыт, общались 
с финалистами, поддержи-
вали отряды и  подбадри-
вали участников, создавая 
атмосферу честных состяза-
ний. Герой России и коман-
дующий игрой Степан Белов 
отметил, что ребята сплачи-
ваются вокруг общих инте-
ресов и будет замечательно, 
если традицией станет еже-
годное участие в игре «Зар-

ница .», к возрождению 
которой непосредственное 
отношение имеет Движение 
Первых.

А победителями этого 
сезона «Зарницы .» стали 
отряды «Тяжинские Барсы» из 
Кемеровской области (сред-
няя возрастная категория) 
и «Дельта-» из Ханты-Ман-
сийского автономного 
округа — Югра (старшая воз-
растная категория). В ведом-
ственном зачете лучшие: 
отряд «Ратник » — Всерос-
сийского детско-юношеского 
военно-патриотического 
общественного движения 
«Юнармия» (средняя воз-
растная категория) и отряд 
«Вымпел Ростов» — Воен-
но-патриотический центр 
«Вымпел» (старшая возраст-
ная категория).

Владимир СЕДОВ

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по 

Запорожской области Романюком Максимом Владимирови-
чем (, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мели-
тополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@
mail.ru, +) выполняются кадастровые работы 
в отношении земельного участка с кадастровым номером 
:::, расположенного: Запорожская область, 
г. Мелитополь, б.  лет Победы, .

Заказчиком кадастровых работ является ГУ МВД России 
по Запорожской области (, Запорожская область, г. Ме-
литополь, ул. Чернышевского, д. , + () ––). Со-
брание по поводу согласования местоположения границы 
состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно 
ознакомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелито-
поль, ул. Ивана Алексеева, д. /. Требования о проведении 
согласования местоположения границ земельных участков на 
местности принимаются с .. г. по .. г., обо-
снованные возражения о местоположении границ земельных 
участков после ознакомления с проектом межевого плана 
принимаются с .. г. по .. г. по адресу: Запо-
рожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположе-
ния границ которых проводится согласование: :: 
Запорожская область, г. Мелитополь, б.  лет Победы, а; 
:: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Алек-
сандра Тышлера, ;

:: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
Александра Тышлера, ; :: Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. Александра Тышлера, ; :: 
Запорожская область, г. Мелитополь, б.  лет Победы, а.

При проведении согласования местоположения границ 
при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность, а также документы о правах на земельный участок 
(часть  статьи , часть  статьи  Федерального закона 
от .. г. № -ФЗ «О кадастровой деятельности»).
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МЫ – РОССИЯ
Наша сегодняшняя исто-
рия об уроженце Мелито-
поля Леониде Левине — 
заслуженном тренере 
СССР и РСФСР по боксу, 
почетном гражданине 
города Петрозаводска, 
воспитавшем  масте-
ров спорта СССР и двух 
мастеров спорта между-
народного класса. При 
активнейшем содействии 
Леонида Левина был по-
строен петрозаводский 
Дом бокса, а также заго-
родная олимпийская база 
в деревне Шуйская Чупа на 
берегу карельского озера 
Кончезеро, где трениро-
валась сборная СССР.

БОКСА У ВАС НЕТ, 
УЧИМСЯ ЗАНОВО

Леонид Левин родился 
 июня  года в Мели-
тополе. В день, когда малень-
кому Лёне исполнилось 
одиннадцать лет, в страну 
пришла война. Семье Леви-
ных пришлось эвакуиро-
ваться под Сталинград, где 
менее чем через год мальчик 
остался круглым сиротой на 
попечении тети, так как оба 
родителя погибли под фаши-
стскими бомбами. С -
го новой семьей Лёни стал 
военный флот, куда четы-
рнадцатилетний мальчик 
напросился в «сыны полка». 
Затем была школа юнг и дол-
гая служба котельным маши-
нистом на кораблях Черно-
морского флота. Там Лео-
нид пристрастился к боксу, 
получил первый разряд, но 
заметных лавров на ринге 
не снискал. После демоби-
лизации в -м приехал 
в Ленинград, работал коче-
гаром на заводе и учился 
в вечерней школе, а затем 
в школе тренеров. В -м 
Леонид Левин переехал 
в Петрозаводск.

Августовским вечером 
 года в спортивном зале 
петpозаводского архитек-
турного техникума на улице 
Энгельса, где занимались 
боксеры, появился красивый 
румяный парень во флотском 
бушлате с экзотической тату-
ировкой на руке. Он сразу же 
предложил молодым спортс-
менам показать свое искус-
ство. Просмотрев несколько 
пар боксеров, новый тренер 
приказал снять перчатки, 
построил всех в шеренгу 
и pезюмиpовал: «Бокса у вас 
нет, будете заново учиться 
бить прямой левой, но 
прежде выстираете и выгла-
дите спортивную форму, сни-
мете лишние волосы и будете 
строго выполнять режим дня, 
начиная с утренней прогул-
ки-зарядки». С этих требова-
ний и началась школа Лео-
нида Левина.

И ТРЕНЕР, И УЧИТЕЛЬ, 
И ОТЕЦ

У воспитанников Левина 
всегда была чистая форма. Он 
следил, чтобы его ученики не 
были неряхами, заботился, 
чтобы хорошо учились. Он 
учил своих питомцев целе-
устремленности, упорству, 
науке побеждать. Но не 
только спортивные достиже-
ния волновали тренера. Всем 

известно, что спорт — удел 
молодых: проходит моло-
дость, человек вступает 
в самостоятельную жизнь 
с новыми обязанностями 
и заботами. Он должен быть 
к ней подготовлен, поэтому 
Левин всегда беспокоился 
о том, чтобы его воспитан-
ники помимо бокса прошли 
и обычную школу. Несколь-
ким поколениям боксеров 
он твердил о необходимости 
образования, о важности при-
обретения специальности.

Многие из ребят росли без 
одного родителя, а кто и кру-
глым сиротой. Вот для таких 
парней он был и отцом, 
и наставником, в частности 
для воспитанника Михаила 
Гальцева, потерявшего отца. 
Он учил мальчишек защи-
щать своих друзей, родных 
и близких и ни в коем слу-
чае не становиться хулига-
нами. Боксеры тренирова-
лись шесть дней в неделю. 
Днем отдыха у них было вос-
кресенье — в этот день они 
бегали кросс на  киломе-
тров и шли париться в баню.

Нужно сказать, что начи-
нающие боксеры у Левина 
тренировались со взрос-
лыми спортсменами, канди-
датами, мастерами. Тренер 
считал, что таким способом 
новички будут перенимать 
у опытных боксеров их луч-
шие качества. На его трени-
ровках было интересно, а это 
для спортсменов самый глав-
ный стимул, говорил первый 
чемпион РСФСР в Карелии, 
воспитанник Левина Станис-
лав Прошутинский.

ВЕЛИКИЙ ЭНТУЗИАСТ
С первых дней своей работы 

Левин подыскивал помеще-
ния и преобразовывал их 
в залы бокса. В своем первом 
зале, что помещался на чет-
вертом этаже здания, у бок-
серов было «самообслужива-
ние»: они вместе с тренером 
убирали зал, мыли полы, про-
тирали окна, раз в месяц пере-
тряхивали на улице настил 
ринга. Позднее в петрозавод-
ском Доме физкультуры воз-
ник специализированный зал, 
напоминающий двухпалуб-
ный корабль, у руля которого 
нес вахту кормчий карель-
ского бокса Леонид Левин.

Заслуженный работ-
ник физической культуры 

РФ, ученик Левина Евге-
ний Шорохов вспоминал: 
«В конце -х, когда уже 
школа Левина и  школа 
карельского бокса стояла 
на ногах, Леонид Григо-
рьевич пришел к внутрен-
нему твердому убеждению, 
что для того, чтобы дви-
гаться дальше по ступеням 
уже высокого мастерства, 
в Петрозаводске нужно по-
строить специализирован-
ное здание для занятий 
и соревнований по боксу».

И простой карельский тре-
нер Левин умудрился заразить 
этой идеей больших людей. 
Он мечтал создать лучший 
спортивный объект для бокса 
и заражал этим всех, чинов-
ники в кабинетах буквально 
становились его единомыш-
ленниками. Левин обладал 
незаурядными организа-
торскими способностями, 
острым умом, но больше всего 
его отличала целеустремлен-
ность и кипучая энергия. Если 
он ставил себе цель, то уве-
ренно шел к ней.

Растить мастеров можно 
только при наличии соот-
ветствующей материальной 
базы, и к -му, за два года, 
были построены уникальные 

петрозаводский Дом бокса 
и загородная олимпийская 
тренировочная база на берегу 
озера Кончезеро. Новый спор-
тивный комплекс по замыслу 
создателя должен был стать 
олимпийским пунктом под-
готовки сборных команд 
страны (что впоследствии 
и случилось), а для Карелии — 
надежной и развивающейся 
кузницей рыцарей ринга. На 
то время петрозаводский Дом 
бокса и загородная трениро-
вочная база были лучшими 
спорткомплексами для заня-
тий боксом в Европе.

ЖИЗНЬ НА АЛТАРЬ 
БОКСА

«Большую роль в жизни 
Леонида Левина сыграла 
его жена Валентина Михай-
ловна, — рассказывал вете-
ран карельского бокса Ген-
надий Смирнов, ученик 
Левина. — Она была всем 
нам как вторая мама. Мы 
держали ее светлый образ 
в сердце всегда и регулярно 
навещали ее после смерти 
Леонида Григорьевича».

Леонид Левин скончался 
 июня  года, похо-
ронен на мемориальном 
кладбище в Петрозаводске. 
С -го в петрозаводском 
Доме бокса стал проводиться 
ежегодный турнир по боксу 
памяти заслуженного тре-
нера СССР и РСФСР Леонида 
Левина. А в июне  года 
этому спортивному учрежде-
нию было присвоено назва-
ние «Дом бокса имени Лео-
нида Левина».

Как метко заметил ученик 
Левина Евгений Шорохов, 
на алтарь боксерской науки 
Леонид Григорьевич поло-
жил свою жизнь.

Спустя полвека петроза-
водский Дом бокса по-преж-
нему работает, там трениру-
ются спортсмены и прохо-
дят всевозможные турниры. 
И хотя золотые годы импе-
рии карельского бокса ушли 
вместе со своим импера-
тором, но ушли не безвоз-
вратно, а ждут нового героя…

Денис ДАВЫДОВ,  
при подготовке материала 

использована статья 
С. Прошутинского «Феномен 

Левина», а также фильм «Леонид 
Левин. Феномен карельского 

бокса»

ЕГО ДОМ БОКСА
Леонид Левин воспитал 30 мастеров спорта СССР
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ГАНДБОЛИСТЫ  
ИЗ МЕЛИТОПОЛЯ 
СЫГРАЛИ В КУБКЕ 
РОССИИ

Дебют в турнире такого 
ранга мужская сборная Запо-
рожской области по гандболу 
начинала со стадии / фи-
нала (зона «Юг»). Возможно, 
сказалось волнение в дебют-
ной игре с РЦСП из Краснода-
ра. Наши парни первый тайм 
проиграли со счетом :. А во 
втором — счет по голам был 
равный :, но этого не хва-
тило, чтобы отыграть разни-
цу в  мячей. В итоге — : 
в пользу краснодарцев, кото-
рые в / сыграют со своими 
земляками, «Барсами» — ко-
мандой Первой лиги. Ну, а на-
ша сборная отличной игрой во 
втором тайме дает надежду 
болельщикам и тренерам, что 
победы еще придут.

НАШИ ТЕННИСИСТЫ 
ОТЛИЧИЛИСЬ  
НА ТУРНИРЕ В АЛУШТЕ 

«Кубок Алушты» разыгрыва-
ют в нескольких возрастных 
категориях среди любителей 
и ветеранов большого тенни-
са. Наша пара из Мелитополя 
Ирина Михайленок и Анато-
лий Шеховцев стали лучшими 
в смешанном разряде. Кроме 
того, каждый из них выиграл 
еще и «бронзу» — Алексей 
в мужском парном разряде, 
Ирина, соответственно, в жен-
ской паре.

— Соперники были очень 
и очень достойные, показыва-
ли хорошую игру, и у них была 

колоссальная поддержка, но мы 
оказались сильнее! Мы оказа-
лись достойны этой награ-
ды и называться чемпионами, 
и эту победу мы завоевали сво-
им трудом и упорством, — по-
делилась радостной новостью 
Ирина Михайленок, которая 
также является и президентом 
Федерации тенниса Запорож-
ской области.

КАРАТИСТЫ 
ПОДТВЕРДИЛИ 
СВОЙ КЛАСС 
В КРАСНОДАРСКОМ 
КРАЕ 

Всероссийские соревнова-
ния по всестилевому каратэ 
проходили в краснодарском 
поселке Витязево, в рамках 
XVI Всероссийских юноше-

ских Игр боевых искусств. Как 
сообщает пресс-служба Мин-
спорта Запорожской области, 
наши бойцы показали кра-
сивые поединки, силу своего 
духа и отличную физическую 
подготовку, достойно предста-
вив регион на соревнованиях. 
Ярослава Осадцева стала се-
ребряным призером, а Кон-
стантин Ставрулов завоевал 
бронзовую медаль в двоебо-
рье (среди бойцов – лет). 
Всего на турнир было заяв-
лено  спортсменов из  
регионов России.

ЛЕГКОАТЛЕТЫ 
ПРИВЕЗЛИ 15 НАГРАД  
ИЗ СИМФЕРОПОЛЯ 

Наши спортсмены соревно-
вались с командами Симферо-

поля и курортного города Саки. 
Запорожскую область на этой 
матчевой встрече по легкой ат-
летике представляла коман-
да МКУ «ФОЦ «Школа бокса 
имени В. Р. Манзули» в составе 
 легкоатлетов, которую гото-
вили тренеры Ольга и Виталий 
Борисенко. Всего в соревнова-
ниях по разным дисциплинам 
принимали участие  спортс-
менов. И у наших в итоге —  
 призовых мест.

ФУТБОЛЬНЫЙ ТУРНИР, 
ПОСВЯЩЕННЫЙ 
ВОССОЕДИНЕНИЮ 
ЗАПОРОЖСКОЙ 
ОБЛАСТИ С РОССИЕЙ

В открытом турнире по ми-
ни-футболу на призы МКУ ДО 
«Центр Олимп» в Михайлов-
ке участвуют пять команд, ко-
торые сражаются за звание 
чемпиона по круговой систе-
ме. В -м туре команда «Тимо-
шевка» обыграла с крупным 
счетом : соперников из Ми-
хайловского профессиональ-
ного училища (МПУ), а «Вете-
ран» переиграл «Спортивную 
школу» — :. Во -м туре «Ти-
мошевка» уступила команде 
«Вокзал» со счетом :, а МПУ 

снова проиграла, на этот раз 
«Ветерану» — :. После двух 
туров турнирную таблицу 
с шестью очками возглавля-
ет «Ветеран». У «Тимошевки» 
и «Вокзала» пока по три очка, 
с нулем — МПУ и «Спортшко-
ла». Турнир продолжается.
Рубрику ведет Денис ДАВЫДОВ
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